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Ata de Reunião

ATA DE REUNIÃO
6ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO

Aos dezessete dias do mês de abril de dois mil e vinte e três em primeira chamada às dezoito e trinta horas e a segunda chamada às
dezenove horas. Reunião presencial no auditório da subprefeitura, sito na Av.Yervant Kissajikian 416 ,- vila Constância. O
interlocutor Geraldo Varote de Souza fez as saudações aos munícipes e fez chamada da lista de presença dos conselheiros presentes:
Alfonso Rodrigues Gonzalez, Aluízio Roberto Jordão, Clóvis Rodrigues Ferreira, Daniel dos reis, Flávio Veloso Rocha, Fátima Braz
da Silva Lima Santos, Gustavo Gomes dos Santos Brandão, Lilian Santiago Freitas de Lima, Maria José da Conceição, Patrícia
Brandão Soares, Ricardo Vicente de Oliveira, Soraia Vicente de Carvalho, Valdice Ferreira dos Santos. Conselheiros Ausentes:
Lorena Rabachi Graciano (justificada), Pedro Augusto de Oliveira Assunção. 
O coordenador Clovis Rodrigues Ferreira se apresenta e faz saudações aos munícipes presentes e interlocutores da subprefeitura e da
assistência social e representantes do CRAS e recepciona a supervisora e gerente do CRAS Cidade Ademar.
Iniciou com apresentação das responsáveis pelo CRAS.
Falações dos munícipes; Flavio Veloso relata que as pessoas se sentem constrangidas quando chegam no CRAS se sentem limitadas.
Aloizio Jordão entrega uma carta moção de repudio dos moradores do novo pantanal. Maria José questiona os representantes com o
descaso com moradores que teve auxílio bloqueado ninguém consegue nada por telefone pelo site Ronaldo conselho gestor dissuade
do Ama Dorotéia relata estão surgindo muitas pessoas precisando de ajuda pessoas nas ruas é preciso que o CRAS faça cadastros
para população de rua. O mesmo pede paciência a horas obras. Adilson estou feliz gostaria de agradecer a presença CRAS o sistema
é lento e fica até quarenta e oito horas aguardando retorno. São quatrocentos e oitenta pedidos de atendimento parados. O mesmo faz
um relato que acha inadmissível que alguns parlamentares são privilegiados por fazer parte do governo. Gustavo conselheiro reclama
que as equipes de limpeza ainda ouve solução. Habitação ainda não tiveram devolutivas da última reunião. Dona Ednalva Ribeiro faz
uma reclamação de que o 156 não funciona e não tem retorno. Marcia Atilio os moradores tem muitas dificuldades com as redes
sociais. O entrevistador força muito nas perguntas. Assistência social do CRAS tem que melhorar no seu atendimento que é muito
ruim. Resposta; A supervisora Dona Rosa veio para a reunião para ouvir e dialogar com os munícipes ela informa que tem uma uma
secretária e 32 salas. O CREA e  o governo está abrindo um centro de acolhida em várias regiões inclusive na Rua Delfino Facchina
428 com 80 vagas masculinos disponíveis. Falta atender as mulheres nestes espaços com adequação. O privilégio a vereadores não
pode acontecer cortar os atendimentos dos munícipes é um absurdo. Sobre O gabinete itinerante do Cat Único e de até 40
atendimentos por dia. A van pode ser itinerante e o vereador não pode agendar. As unidades não podem fazer alterações nos
atendimentos ao CRAS. Os servidores são terceirizados { Fundac } e não conseguem responder com propriedade os munícipes. Os
atendimentos são através do 156 e lá podem fazer os atendimentos ao CRAS. Caso não tenha atendimento e feita uma agenda com
serviço social. Lá é feito um questionário sobre o atendimento. O CRAS casa Palma ficou um período se internet e os atendimentos
foram feitos pelo manual e fez vários encaixes e foram todos orientados a fazer um relatório pelo 156.Os funcionários passaram por
dificuldades financeiras por falta de pagamentos de salários e vales transporte e por que os reiciadores não estavam trabalhando a
empresa [Fundac ] estava passando por problemas financeiros. O cadastro único pode ser feito em qualquer agencia do CRAS. O
Cadastro Único  não tem fronteiras o atendimento e social os assuntos são sigilosos são passadas várias orientações para quem não
conseguem o LOAS e o TPC e o bolsa família e outros benefícios dependendo do perfil do contemplados .Doutora Marcia Atilio
questiona se existe limitações para os munícipes que vão com seus  advogados .Resposta o munícipe não precisa de advogados o
cadastro tem validade de dois anos os munícipes que não estão conseguindo fazer o cadastro pode ser por conta do NICS que às
vezes as pessoas não tem .Os munícipes todos tem  que ter o NICS em todas as circunstancias inclusive para contas de luz viagens de
idosos e atende  todos os benefícios. O CRAS está com diálogo aberto foi solicitado mais Vans são muitas demandas e querem
divulgar quando tiver vans nas regiões nas redes sociais. O interlocutor Geraldo fez uma proposta de ter uma Van do Cat Unico em
todas as regiões organizadas com os conselheiros ficou de levar a proposta para o subprefeito e agendar uma reunião com todos.
Assim que tiver informações ligar para assistência social marcando. O coordenador Clovis Rodrigues Ferreira encerra a reunião
agradecendo a presença dos munícipes e interlocutores. Próxima reunião extraordinária dia oito de maio pauta CEU Cidade Ademar
e a próxima reunião dia quinze de maio Pauta Saúde. Nota de repudio do conselheiro Daniel dos Reis denuncia a SP Regula que está
no lugar da Ilume e responde o e-mail avisando que não recebe e-mails pela internet e sim pessoalmente. 
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